

Yaoundé, le **18 NOV 2025**..

COMMUNIQUE

E- - - 3 1 6 6
N° -25/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/ARHf

Portant publication des résultats définitifs aux tests de recrutement d'un Jardinier au sein de la Société Aéroports Du Cameroun, objet de l'appel à candidature N° 2629-25/ADC/DG/DH/ DH.D/DH.DE/ARHnl du 22 septembre 2025

Le candidat **MBALLA Linus Emmanuel**, déclaré définitivement admis aux tests de recrutement d'un **jardinier**, est invité à se présenter, dès la diffusion du présent communiqué, à la Direction des Ressources Humaines – Siège Social de ADC S.A.

Large Diffusion



LE DIRECTEUR GENERAL,

Emmanuel Ouona Oussoumou

Yaounde, the... 18 NOV 2025

PRESS RELEASE

N° 3166 -25/ADC/DG/DH/DH.D/DH.DE/ DG.DT

Publication of the final results of the recruitment notice N°1976-25/ADC/DH/DH.D/DH.DE/ARHnl of 22 September, 2025, of a « Gardener » at Cameroon Airports Plc.

Mr. MBALLA Linus Emmanuel, has officially been admitted as a "Gardener", at Cameroon Airports Plc.

The candidate is hereby invited to report to the Human Resources Department at the head office of ADC S.A., Yaounde-Nsimalen, as soon as this press release is issued, for practical arrangements.

NB : WIDESPREAD.



THE GENERAL MANAGER

Thomas Euvnu Ossoumou